

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Tradisi *begalan* memiliki potensi berupa sejarah dan adat budaya yang melekat dan masih dilestarikan sampai saat ini. Namun pada zaman modern ini sudah banyak masyarakat melupakan tradisi tersebut dan lebih memilih tradisi yang lebih modern, padahal tradisi *begalan* sangat penting karena memiliki petuah atau nasihat didalamnya untuk calon pengantin yang akan menjalani kehidupan berumah tangga kedepannya. Setelah dilakukan penelitian ternyata selama ini belum ada sarana media informasi yang efektif mengenai tradisi *begalan* untuk lebih melestarikannya, dan media tersebut akan menjadi salah satu faktor pengembangan pelestarian budaya.

Oleh karena itu diperlukan suatu media informasi yang disediakan terkait tradisi *begalan* berupa infografis yang meliputi sejarah, alur cerita, dan filosofi dari barang-barang *begalan*. Perancangan infografis ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat mendapatkan informasi penting terkait tradisi *begalan*. Media utama yang digunakan adalah poster berukuran A3, dikarenakan poster tersebut sangat efektif untuk memuat informasi secara lengkap, fokus, dan informatif. Media pendukung yang digunakan adalah *feeds* dan *reels* pada akun Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata Banyumas, booklet, stiker dan kipas. Media pendukung tersebut bersifat sebagai pengingat dan pengarah ke media utama serta mengoptimalkan pelestarian kepada masyarakat secara luas.

6.2 Saran

Penulis sadar bahwa masih banyaknya kekurangan dalam bentuk perancangan maupun penulisan dalam tugas akhir ini, untuk itu mahasiswa yang hendak melakukan tugas akhir agar lebih memperhatikan hal-hal sebagai berikut:

1. Memanfaatkan observasi dan data dari berbagai sumber semaksimal mungkin agar argumen dan acuan menjadi kuat sebagai pedoman dalam perancangan
2. Mengerucutkan permasalahan dan memfokuskan pembahasan agar mempermudah proses perancangan.
3. Memperkaya ide, referensi, pengetahuan dan wawasan baik dalam teori maupun praktek guna menciptakan perancangan yang lebih menarik dan menjadi solusi yang akurat untuk fenomena atau permasalahan yang diangkat.